
Association Antillaise Automobile Ancienne



Sortie du 2 DECEMBRE 2018
PLAGE DU MONTAL

DESTINATION LE MOULE...



Par une belle matinée ensoleillée, les habituées (je parle de ces belles !) se rencontrent à l'allée Dumanoir pour une ballade qui les amènera au Moule.



Pas trop nombreuses mais le départ est rapide.....



sauf pour une... qui ne démarre pas !

Décision prise de démonter l'allumage... mais zut... pas ce qui faut !

mais dans le sac de la passagère il y a l'outil miracle !

Pensez donc à compléter votre panier pique-nique, après la corde, la bâche, la lime à ongle !



La plage du Montal , est une belle surprise, mais il faut prendre la décision de s'enfoncer à droite sur les chemins défoncés puis sur le sable qui longe le littoral, et là seuls au monde !



Merci Fabrice !

Après la suite,vous la connaissez, apéro,... plats.... desserts,cafe.... et glaces !



la légendaire convivialité des 4A





BONNES FETES DE FIN D'ANNEE !!!!

PROCHAIN RV : ASSEMBLEE GENERALE LE 29 DECEMBRE 2018 :
Toutes les informations seront en ligne sur le site 4A rubrique agenda

<http://4aguadeloupe.com>